

Krieg in der Ukraine – Kallnach hilft!

Zwischenbericht (Bericht 6, 06.03.2023)

Eindrücke von Bashtanka



Empfang durch Distriktvorsteher Alexander Berehovyy. Erklären der Lage und Probleme



Alexander Berehovyy zeigt die Schäden und erklärt die Auswirkungen im zerbombten Verwaltungsbezirk



Zerstörtes Freizeitzentrum mit Turnhalle und Schwimmbad, Sportanlage mit Duschen/Kabinen



Zerstörte Wohnhäuser durch direkten Bombentreffer



Zerstörter Spitaltrakt



Zerstörter Labor- und Untersuchungstrakt



Zerstörtes Spitalfahrzeug



Zerstörtes Verwaltungsgebäude



Übergabe der Generatoren und Heizaggregaten



Übergabe der Kleiderspenden/Schlafsäcken und Kerzen



Ablad, sie helfen ohne Aufforderung mit



Übergabe von Reis und Teigwaren an das Altersheim



Dankesworte und Erinnerungsfoto



Alexander Berehovyv übergibt die ukrainische Fahne mit dem Slogan «Panzer machen uns nichts aus! Wir sind Bashtanka!»

